
「令和５年度 第１回長崎県サイバーセキュリティ研究会総会」出席報告   
 

報告者 2024 年 3 月 8 日 
一般社団法人長崎県情報産業協会 

                                      事務局長 堤 好一郎 
１．日時 ２０２４年３月５日（火）11：00～12：00 
２．会場 長崎県立大学 シーボルト校 本部棟特別会議室 
３．出席報告  ※正式な総会報告書は､別途、県立大事務局より提出されます。 
  （1）議案の審議 
     議案 1）令和４年度事業報告書および収支決算について 
         全員異議なく承認された。 
     議案 2）令和 5 年度事業計画および収支決算について 
         全員異議なく承認された。 
         令和５年度は前年度繰り越しがあるため年会費(２万円)の徴収は無しとした。 
     議案 3）本研究会ホームページについて 
         県立大にて作成(案)に基き､独自のドメインを取得して公開することで 
         全員異議なく承認された。 
     議案 4）会長の交替について 
         加藤 雅彦氏から、小林 信博氏へ交替することについて 
         全員異議なく承認された。 
  （2）報告事項 
     1）佐世保高専より、全国高専サイバーセキュリティ人材育成事業 K-SEC（KOSEN Security  

Educational Center）は､８年間継続してきたが、今年度で終了することが報告された。 

また、今後は､木更津高専と高知高専が引き継いで活動するが､佐世保高専は協力校として 

活動することが報告された。 

2）佐世保高専より、令和７年度からサイバーセキュリティを含む情報系へカリキュラムを特化 

した「情報知能工学科」が新設されることが報告された。 

 

(3)その他 

・今回、サイバーセキュリティ研究会の発起人である富岡 勉氏が出席されたが､ご本人より、 

    8月から悪性リンパ腫で入院治療中であるが､当研究会の顧問を継続することが報告された。 

   ・加藤教授は､退任後､千葉へ戻り順天堂大学の医療系の仕事に従事する旨の報告があった。 

   ・本研究会の会員増強について検討して行く。 

   ・来年度の活動についてイベントやセミナー開催等について分かる範囲で概略スケジュールを 

連絡して戴く。 

                                        以上 


